Специальность / Speciality: 7-06-0221-01 Теология / 7-06-0221-01 Theology
Учебная дисциплина / Academic discipline:
Современная антропология: трансформация субъективности в культуре XX-XXI вв. /
Modern anthropology: transformation of subjectivity in the culture of the 20th-21st centuries
	Краткое содержание учебной дисциплины, модуля / Brief summary
	Дисциплина «Современная антропология: трансформация субъективности в культуре XX-XXI вв» рассматривает актуальную для современной философии проблему, а именно – проблему изменений в трактовке феномена субъективности, которые характеризуют культуру XX – XXI вв. В рамках дисциплины рассматриваются трансформации, характеризующие переход от классической к неклассической трактовке субъективности, от неклассической – к постнеклассческой. Рассматривается программа деперсонализации субъективности в постнеклассике; особое внимание уделяется анализу программы восстановления субъективности в пост-постнеклассической культуре.
	The discipline "Modern anthropology: transformation of subjectivity in the culture of the 20th-21st centuries" examines a problem that is relevant to modern philosophy, namely, the problem of changes in the interpretation of the phenomenon of subjectivity that characterize the culture of the 20th - 21st centuries. Within the framework of the discipline, transformations that characterize the transition from classical to non-classical interpretation of subjectivity, from non-classical to post-non-classical are considered. The program of depersonalization of subjectivity in post-non-classics is considered; special attention is paid to the analysis of the program of restoration of subjectivity in post-post-non-classical culture.

	[bookmark: _Hlk188808165]Формируемые компетенции / The formed competences
	УК-4	Обеспечивать коммуникации, проявлять лидерские навыки, быть способным к командообразованию и разработке стратегических целей и задач.
УК-6	Быть способным к прогнозированию условий реализации профессиональной деятельности и решению профессиональных задач в условиях неопределенности.
СК-12 Уметь анализировать феномен религии и вести межрелигиозный и межкультурный диалог.
	UK-4. Provide communication, show leadership skills, be able to build teams and develop strategic goals and objectives.
UK-6. Be able to predict the conditions for the implementation of professional activities and solve professional problems in conditions of uncertainty.
SC-12. Be able to analyze the phenomenon of religion and conduct interreligious and intercultural dialogue.

	Результаты обучения (знать, уметь, владеть) / Learning outcomes (know, be able to, have skills in)
	знать:
·  терминологический аппарат современной философской антропологии;
·  современные антропологические концепции;
· критерии различий между классическими, неклассическими, постнеклассическими и пост-постнеклассическими трактовками субъективности;
уметь:
·  использовать современные источники и материалы по антропологии;
·  пользоваться метаязыком современной философской антропологии;
·   критически анализировать современные антропологические концепции.
иметь навык:
·  владения понятийным аппаратом современной философской антропологии;
· владения сравнительным, анализом в отношении классических, неклассических, постнеклассических и пост-постнеклассических антропологических моделей;
·  владения методологией анализа современных концепций субъективности.
	to know:
‒ terminological apparatus of modern philosophical anthropology; 
– modern anthropological concepts; 
– criteria for differences between classical, non-classical, post-non-classical and post-post-non-classical interpretations of subjectivity;
can:
‒ use modern sources and materials on anthropology;
– use the metalanguage of modern philosophical anthropology;
– critically analyze modern anthropological concepts.
have the skill:
‒ knowledge of the conceptual apparatus of modern philosophical anthropology; 
– knowledge of comparative analysis in relation to classical, non-classical, post-non-classical and post-post-non-classical anthropological models; 
– knowledge of the methodology of analysis of modern concepts of subjectivity.

	Семестр изучения учебной дисциплины, модуля / Semester of study
	1 семестр
	1 semester

	Пререквизиты / Prerequisites
	«Современная философская теология»
	«Modern Philosophical Theology»

	Трудоемкость в зачетных единицах (кредитах) / Credits
	3 зачетные единицы
	3 credits

	Количество аудиторных часов и часов самостоятельной работы / Academic hour of students' class work, 
hours of self-directed learning
	34 аудиторных часа /
56 часов самостоятельной работы
	34 classroom hours /
56 hours of independent work

	[bookmark: _GoBack]Требования и формы текущей и промежуточной аттестации / Requirements and forms of current and interim certification
	Зачет/ опрос на семинаре / экспресс-опрос на лекции /
	Credit / questioning on seminar / express questioning on lecture/



